

- 3 - 14 Etas Kerja Bangsa Jepang dalam Upaya Penanggulangan Banjir
 Pitri Haryanti, Retno Purwani Sari dan Soni Mulyawan Setiana
- 15 - 28 Kewajiban Entitas Syariah Melaksanakan Risk Management
 Sri Dewi Anggadini
- 29 - 40 Representasi Samurai Sebagai Kelas Atas dalam Stratifikasi Sosial Masyarakat Jepang di Zaman Eda dalam Novel Takaide Inn Karya Dorothy dan Thomad Hoabler
 Fenny Febrianty
- 41 - 46 Perbandingan Model Waterfall dan Prototyping untuk Pengembangan Sistem Informasi
 Rani Susanto dan Anna Dara Andriana
- 47 - 54 Model Dinamik Interaksi Larva Nyamuk Culex dengan Larva Nyamuk Toxorhynchite dalam Upaya Pencegahan Penyebaran Filariasis
 Kania Evita Dewi, Ednowati Rainarli, dan Nelly Indriani Widiastuti
- 55 - 60 Perancangan Radio Portabel untuk Masyarakat Pedesaan di Indonesia Berbasis Frekuensi Modulasi (FM) Menggunakan Mp3, Memory Card, Komputer, dan Line In Microphone Sebagai Media Input Radio
 Bobi Kurniawan dan Jono Utama
- 61 - 74 Sistem Informasi Akademik Berbasis Web di SMK Al Ihsan Batujajar Kabupaten Bandung Barat
 Miftah Sya'ad dan R Fenny Syafariani
- 75 - 84 Pemodelan Coaxial Capacitor dan Wave Trap pada Sistem Komunikasi Jala-jala Listrik Tegangan Tinggi
 Budi Herdiana
- 85 -112 Perilaku Aparat Desa dalam Perspektif Otonomi Daerah di Kabupaten Kuningan Provinsi Jawa Barat
 Darto
- 113-128 Sistem Informasi Penguasaan Berbasis Website pada BEHOLDER CLOTH
 Fuad Rizky Novarin dan Sintya Sukarta
- 129-140 Analisis dan Perancangan Aplikasi Reservasi dan Order Menu Berbasis Web pada Restoran Bebek Van Java
 Dani Romdoni Kusnadi dan Novrini Hasti
- 141-152 Studi dan Eksperimen Performansi QoS pada Sistem "Two Sites of Free Space Optic Communication"
 Menggunakan Intra Red Transceiver
 Bambang Supeno, Tri Rahajoeningroem, dan Jessica Sidauruk



Vol.14/No.01/16, ISSN:1411-9374
Maret 2016
diterbitkan oleh
UNIVERSITAS KOMPUTER INDONESIA

PELINDUNG

REKTOR UNIKOM,
Dr. Ir. Eddy Soeryanto Soegoto

PEMBINA

Prof. Dr. Umi Nurmawati, Dra., SE., M.Si
Prof. Dr. Ria Raina Ariawati, M.Si, Ak.
Prof. Dr. Hj. Aelina Surya
Dr. Herman Soegoto, Ir., MBA
Prof. Dr. H. Moh. Tadjudin, MA
Prof. Dr. H. Denny Kurniadle, Ir., M.Sc.
Prof. Dr. Samugyo Ibnu Redjo
Prof. Dr. Hj. Dwi Kartini, SE., Spec.Lic.
Prof. Dr. Primadi Tabrani
Prof. Dr. Hj. Mien Rukmini, SH., MS.

PEMIMPIN REDAKSI

Dr. Lia Warlina, Ir., M.Si.

ANGGOTA DEWAN REDAKSI

Taryana Suryana, ST., M.Kom.
Dr. Dedi Sulistiyo Soegoto, ST., MT.
Dr. Elly Suhayati, SE., M.Si, Ak. CA
Dr. Ir. Yeffry Handoko Putra, MT.

DESAINER

Utari Fajar Agustina, S.Os.

MAJALAH ILMIAH
UNIKOM
Quality Is Our Tradition

Majalah Ilmiah Unikom diterbitkan setiap semester

yang membuat dan mempublikasikan makalah-makalah

penelitian teoritis dan praktis serta pengembangannya

dari berbagai disiplin ilmu.

Makalah ilmiah ini bisa dilihat juga di
<http://jurnal.unikom.ac.id>

Informasi berlangganan dan pengiriman artikel :
Sekretariat Majalah Ilmiah Unikom,
di Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat
Universitas Komputer Indonesia
Jl. Diponegoro 112-114-116-102 Bandung 40132
Phone/Fax : (022) 2506577
Email : dir_csr@unikom.ac.id

DAFTAR ISI

3-14	Pitri Haryanti, Retno Purwani Sari, Soni Mulyawan Setiana	Etos Kerja Bangsa Jepang dalam Upaya Penanggulangan Banjir
15-28	Sri Dewi Anggadini	Kewajiban Entitas Syariah Melaksanakan <i>Risk Management</i>
29-40	Fenny Febrianty	Representasi Samurai sebagai Kelas Atas dalam Stratifikasi Sosial Masyarakat Jepang di Zaman Edo Dalam Novel Tokaido Inn Karya Dorothy dan Thomas Hoobler
41-46	Rani Susanto, Anna Dara Andriana	Perbandingan Model <i>Waterfall</i> Dan <i>Prototyping</i> Untuk Pengembangan Sistem Informasi
47-54	Kania Evita Dewi, Ednawati Rainarli, Nelly Indriani Widiastuti	Model Dinamik Interaksi Larva Nyamuk <i>Culex</i> dengan Larva Nyamuk <i>Toxorhynchite</i> Dalam Upaya Pencegahan Penyebaran Filariasis
55-60	Bobi Kurniawan, Jana Utama	Perancangan Radio Portabel untuk Masyarakat Pedesaan di Indonesia Berbasis Frekuensi Modulasi (FM) dengan Menggunakan MP3, Memory Card, Komputer Dan Line In Micropone Sebagai Media Input Radio
61-74	Miftah Sya'ad, R Fenny Syafariani	Sistem Informasi Akademik Berbasis Web Di SMK Al Ihsan Batujajar Kabupaten Bandung Barat
75-84	Budi Herdiana	Pemodelan <i>Coupling Capacitor</i> dan <i>Wave Trap</i> pada Sistem Komunikasi Jala-Jala Listrik Tegangan Tinggi
85-112	Darto	Perilaku Aparat Desa dalam Perspektif Otonomi Daerah di Kabupaten Kuningan Provinsi Jawa Barat
113-128	Fuad Rizky Novarin, Sintya Sukarta	Sistem Informasi Penjualan Berbasis Website pada BEHOLDER CLOTH
129-140	Doni Romdoni Kusnadi, Novrini Hasti	Analisis dan Perancangan Aplikasi Reservasi dan Order Menu Berbasis Web Pada Restoran Bebek Van Java
141-152	Bambang Supeno, Tri Rahajoeningroem, Jessica Sidauruk	Studi dan Eksperimen Performansi QoS Pada Sistem "Two Sites of Free Space Optic Communication" Menggunakan <i>Infra Red Transceiver</i>

PERILAKU APARAT DESA DALAM PERSPEKTIF OTONOMI DAERAH DI KABUPATEN KUNINGAN PROVINSI JAWA BARAT

DARTO

Program Studi Administrasi Publik, Fakultas Ilmu Sosial
Universitas Padjajaran

Penelitian ini menganalisis perilaku aparat desa dalam merespon kebijakan otonomi daerah di Kabupaten Kuningan Provinsi Jawa Barat. Permasalahan yang dapat diungkap adalah perilaku aparat desa belum sepenuhnya merespon secara positif terhadap kebijakan otonomi daerah yang dapat dikaji lebih lanjut dari tiga aspek yaitu kepuasan kerja, keterlibatan kerja, dan komitmen organisasi. Metode penelitian yang digunakan oleh penulis adalah dengan pendekatan kualitatif. Dengan mengambil beberapa informan yang dibutuhkan disesuaikan dengan memperhatikan apa yang ingin diketahui sesuai dengan data dan informasi yang dibutuhkan, dengan mengambil beberapa desa yang ada di Kabupaten Kuningan, serta pejabat terkait, aparat desa dan tokoh masyarakat. Prosedur pengumpulan data dilakukan dengan studi pustaka, observasi, dan wawancara. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis perilaku aparat desa dari aspek kepuasan kerja, keterlibatan kerja, dan komitmen keorganisasian dalam merespon kebijakan otonomi daerah di Kabupaten Kuningan, menemukan konsep baru mengenai dimensi perilaku aparat desa dalam merespon kebijakan otonomi daerah sehingga memberikan sumbangan pemikiran bagi pengembangan konsep perilaku organisasi dan penyusunan kebijakan publik. Di samping itu hasil penelitian ini diharapkan berguna sebagai sumbangan pemikiran untuk Pemerintah Kabupaten Kuningan khususnya dan pemerintah daerah lain pada umumnya terkait dengan perilaku aparat desa dan otonomi daerah, sebagai bahan pemikiran bagi penyusunan kebijakan publik khususnya kebijakan otonomi daerah. Dengan demikian kebijakan otonomi daerah bisa terwujud dengan baik yang melibatkan berbagai komponen masyarakat dan bangsa sampai menyentuh dan mengakomodir kepentingan-kepentingan hingga ke desa-desa. Sehingga tujuan utama dari otonomi daerah untuk kesejahteraan seluruh masyarakat dapat tercapai sampai ke masyarakat yang ada di desa dan tidak hanya dititikberatkan di kabupaten atau kota dengan melupakan desa yang merupakan bagian dari sistem Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Keywords : Perilaku organisasi, Otonomi Daerah, Desa

PENDAHULUAN

Sudah banyak laporan penelitian, penilaian publik maupun suara lokal yang mengkritisi berbagai pengaturan dan kebijakan yang

dilancarkan oleh pemerintah pusat. Dibalik cerita sukses yang sering didengar selama Orde Baru bahkan sampai Orde Reformasi sekarang ini, kebijakan yang terpusat itu